

## On se prend la main

Geschichten können die Welt manchmal besser verständlich machen. Sie können einen neuen Blickwinkel auf verschiedene Dinge geben und sie lassen etwas scheinbar Fernes oder Abstraktes plötzlich ganz nah wirken.

Für unser Projekt, in dem wir eine Zeitschrift namens „*On se prend la main*“ erstellen möchten, sind wir auf der Suche nach möglichst vielen Geschichten. Wir, das sind in dem Fall Isabel Simón Queiro und ich, Tim Balke. Uns beide eint neben des Masterstudiums *Cultures of the Global South* an der Universität Tübingen, auch dass wir homosexuell sind.

Homosexualität, sowie andere Formen des „Queersein“, sind daher die zentralen Themen des Projekts. Wir möchten Geschichten sammeln, die sich (direkt oder indirekt) damit beschäftigen.

In dieser Ausstellung seht ihr einen Zwischenstand einiger der Geschichten, die wir bisher erhalten haben. Wir hoffen, dass ihr so einen persönlicheren Einblick zum Thema Queersein erhaltet.

Gerne möchten wir noch weitere Geschichten sammeln, die wir in einer Zeitschrift veröffentlichen können. Falls Du Interesse hast und etwas zu diesem Thema mit uns und anderen teilen möchtest, dann schick uns gern Deine Geschichte oder auch Zeichnung, Gedicht, Liedtext, Collagen etc. Du kannst Deinen Beitrag oder auch jeweilige Fragen gern an die folgende Mailadresse senden: **tim.balke@student.uni-tuebingen.de**.

Ziel dieser Arbeit ist es, dass das, was uns vereint, in dem Fall Zuneigung, Liebe und Akzeptanz, nur allzu menschliche Bedürfnisse sind und diese unabhängig von Sexualität angestrebt werden. Zudem wollen wir den interkulturellen Aspekt gern in den Fokus rücken, da es ein Thema ist, welches auf unterschiedliche Art und Weise viele Menschen mit ihrem individuellen Background betrifft.

---

Stories can sometimes make the world easier to understand. They can give a new perspective on different things and they can make something seemingly distant or abstract suddenly seem very close.

For our project, in which we want to create a magazine called "On se prend la main", we are looking for as many stories as possible. We, in this case, are Isabel Simón Queiro and myself, Tim Balke. In addition to our Master's degree in Cultures of the Global South at the University of Tübingen, we are both homosexual.

Homosexuality, as well as other forms of "queerness", are therefore the central themes of the project. We want to collect stories that (directly or indirectly) deal with this.

In this exhibition you can see an interim status of some of the stories we have received so far. We hope that this will give you a more personal insight into the topic of queerness.

On top of that, we would like to collect more stories that we can publish in a magazine. If you are interested and would like to share something on this topic with us and others, please send

us your story or drawings, poems, song lyrics, collages, etc. You can send your contribution or questions to the following e-mail address: **tim.balke@student.uni-tuebingen.de**.

The aim of this work is to show that what unites us, in this case affection, love and acceptance, are all too human needs and that we strive for them regardless of sexuality. We also want to focus on the intercultural aspect, as it is a topic that relates to many people and their individual backgrounds in different ways.